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CÁMARA OFICIAL DE COMERCIO. 

Extracto de la sesión celebrada por la Junta di
rectiva el día diez de Julio actual. 
Concurrentes: Excnio. Sr. D. Joaquín Togores, 

Presidente.—D. Alejandro Delgado, Vice-presi-
dente.—Vocales: D. Francisco Hernández Hermo-
silla, D. Anselmo Plazas, D. Mariano Sanz, don 
Camilo Pérez Lurbe, D. Leonardo López y el Vice
secretario. 

Se leyó y aprobó el acta de la sesión anterior. 
E n cumplimiento de sus acuerdos, se leyó el in
forme favorable al contraproyecto presentado por 
la Cámara de Valencia respecto al proyecto de 
reforma de la contribución industrial. 

Otro sobre la cuestión monetaria, sustentando 
el bimetalismo como único sistema monetario 
aceptable, sin perjuicio de aconsejar al Gobierno 
la conveniencia de reducir la acuñación de la 
plata. 

Dióse lectura asimismo á los escritos dirigidos 
á los Ministros de Hacienda y de Estado, pidien
do la limitación de las facultades que actualmente 
ejercen los economatos militares, y pidiendo al.de 
Estado la protección para nuestros vinos en la 
Argelia, á fin de que los legítimos españoles no 
sean desechados como de procedencia italiana. 

Se interesó á la Junta para que recomendase á 
todos el proyecto de corporación bancaria, agríco
la é industrial, que se constituye en Londres, de la 
que ya aquélla tiene conocimiento. 

Se dio cuenta de varias contestaciones confor
me con lo acordado, y se presentó una moción del 
Secretario para que, atendiendo á las justas peti
ciones que el socio> D. Manuel Zamora, de Maza-
rrón, dirigió á esta Cámara, procure ésta recabar 
d e la Diputación provincial la construcción de una 
carretera de^de aquella villa á Cartagena, carrete
ra que en parte y hasta donde alcanza el término 
mun icipal de esta Ciudad, se halla concluida. La 
Junta opinó de acuerdo. 

Orden del día. 

Se dio cuenta del fausto acontecimiento para 
Cartagena y para la provincia de la aprobación 
definitiva del ferro-carril del Noguera-Pallaresa, 
leyéndose la correspondencia habida en estos úl
timos días sobre tan importante asunto, en el que 
tanto interés ha demostrado, y tan eficaz gestión 
ha hecho nuestro paisano D. Lorenzo Moneada, 
actual Gobernador de la provincia de Lérida. 

Se leyeron varios telegramas de felicitaciones con 
este motivo, y la Junta acordó manifestar su satis
facción al Exmo. Sr. Ministro deFomento, dirigien
do también al Alcalde una comunicación, expre
sándole con cuánto gusto vería que por aquella 
autoridad se daba conocimiento á la población de 
tan interesante suceso, á fin de que participara del 
júbilo que debe producir á todo buen cartagenero 
la próspera nueva. 

Se leyó una carta del Sr. Pedreño referente al 
mismo asunto, y apreciando como imposible de 
ser aprobado el proyecto de ley reformando la 
contribución industrial. 

Una comunicación de laCámarade Comercio de 
Madrid, manifestando su creencia deque no llegará 
á discutirse el referido proyecto, y circular del 
Círculo de la Unión mercantil de Madrid y Cámara 
de Comercio de Santiago, copiando sus protestas 
sobre el mismo asunto. 

Se dio cuenta de la extensa y luminosa expo
sición que la Cámara de Comercio de Valladolid 
dirige al gobierno de la nación, informándole de 
las causas de la crisis general, alguno de cuyos 
puntos había ya señalado nuestra Cámara. 

Se acordó felicitar á la Cámara vallisoletana, 
ofreciéndole apoyar sus informes en todo cuanto 
con el bien público se relacionan. 

Se dio conocimiento de una comunicación del 
gobierno de la provincia, trasladando.á esta Cáma
ra un informe que el cónsul general de España en 
Helringfors dirige al ministro de Estado, anuncián
dole el establecimiento de una línea de vapores 
que, partiendo de Finlandia, con acción hasta San 
Petersburgo, vendrán á Cádiz y puertos del Me
diterráneo. 

El Secretario dio lectura á una exposición que 
la Cámara de Bilbao hace al Senado, pidiendo no 
apruebe la proposición de ley presentada por el 
general Antequera proponiendo el aumento de 
derechos arancelarios á las embarcaciones de cas
co de hierro ó acero que se introduzcan en Espa
ña, y la Junta acordó que pasara á la sección de 
industria y navegación, para que informe. 

Dióse cuenta de un oficio de la Alcaldía, intere
sando de la Cámara apoyen la gestión que el 
Ayuntamiento y corporaciones van á llevar á efec
to, á fin de que se conceda á Cartagena definitiva
mente la Academia de Administración de la Arma
da, que trata de arrebatársele, acordando la Junta 
el nombramiento del Presidente y Secretario para 


